

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

opinión de los higienistas conviene en lo siguiente:
Primero. Necesidad del rápido alejamiento de las basuras de las habitaciones.
Segundo. Conveniencia del aprovechamiento de las basuras mediante tratamientos especiales.
 Para la recogida y transporte de las basuras hay que tener en cuenta los siguientes preceptos:
Primero. La recogida debe ser diaria.
Segundo. Los recipientes depósitos de las basuras deben ser herméticamente cerrados, fáciles de vaciar, de desinfectar y de limpiar.
Tercero. El transporte debe hacerse en carros especiales, efectuándose el vaciado de las cajas en el vehículo de forma que se evite el levantamiento de polvo y materias ligeras que, al mezclarse con el aire de la atmósfera, impurifican el ambiente de la ciudad.
Cuarto. Todas las operaciones de recogida, tales como carga, descarga, elevación, transportes, etc., deben de ser de manipulación sencilla y rápida que solucione al mismo tiempo el aspecto económico.

F. ALONSO

NOTICIAS

En Bonete, el día 11 del actual, el pastor José Tárraga, de diez y siete años, por tocar un cable de conducción eléctrica de alta tensión, en el campo, se produjo quemaduras de primero y segundo grado, en la nuca, mano izquierda y muslo y pierna derechos.

El Juzgado interviene en el asunto.

El lunes 16 del corriente, en el muelle de la estación de Almansa, se procede a la venta en pública subasta de varias partidas rehusadas y pendientes, como puestas ante otras de tegidos, vinos, envases, maquinaria, calzados, madera ecetera.

Ha sido nombrado Notario de Castejón (Cuenca), de este territorio, don Gerardo Butiquiano Ortega Zúñiga, que servía en Camporrells.

Diabéticos artríticos

Albuminúricos. Neurasténicos anémicos, enfermos del estómago los alimentos marca «NATURA» o «VIGOR» del doctor Falp. Son los mejores para vuestro régimen. Consultar hoy mismo con vuestro médico Venta Matarredona Hermaños, Andrés Campos, Emilio Girón, Jesús Jiménez y otros.

Han llegado de Valencia el ex-Alcalde de esta ciudad don José María Noguera Serna y el profesor de música don Enrique Mari.

En el expreso de esta tarde ha salido para Valencia el propietario don Juan Francisco Huerta Rodenas.

El mejor regalo, el más instructivo, el más apreciado es un Kodak. Depósito de venta, Bazar Núñez.

Anoche permaneció en esta capital el jefe de Vía y Obras de la sección ferroviaria de Alicante, don Amador Anguita.

Nuestro querido amigo don Fulgencio Martínez nos comunica que la importante entidad SOCIEDAD ANÓNIMA SABADELL Y HENRY, de Barcelona, establece en esta plaza una Agencia comercial con depósito, para la venta de sus productos en esta provincia y la de Cuenca.

La importancia industrial de tal Empresa, única refinera de aceites para toda clase de maquinaria y automóviles que existe en España, y una de las más importantes de Europa, nos era ya conocida, siendo de celebrar que con su nueva Sucursal de Albacete, venga a cooperar al progreso mercantil de esta plaza.

Deseamos al señor Martínez, como jefe de dicha Agencia, toda clase de prosperidades en su nuevo cargo. —R.

Madrid 12

La Tuna de Zaragoza

Mañana viernes por la mañana, llegará de Zaragoza la estudiantina de dicha Universidad, compuesta por 25 estudiantes.

Pasará tres o cuatro días en Madrid, y se está ultimando el programa que habrá de desarrollar.

El viernes hará su visita oficial a la Universidad, donde dará un concierto.

También serán recibidos por Don Alfonso y visitarán el Ayuntamiento.

Dará varios conciertos en las casas de las personalidades aragonesas que residen en Madrid.

El mal tiempo en Madrid

Se ha iniciado en Madrid un cambio en el tiempo. A la agradable temperatura primaveral disfrutada en los días pasados, ha sucedido un brusco cambio durante la pasada noche. Esta madrugada, después de una copiosa lluvia, cayeron copias de nieve. Luego descargó un fuerte aguacero.

Los partes del Observatorio Meteorológico, anunciaban hace días la presencia en el norte de Europa de una fuerte borrasca, cuya influencia iba a sentirse en España en breve.

No obstante, el día de hoy es bueno aunque frío.

Los excedentes de cupo

Se asegura que el mismo día que se celebre la jura de la bandera, serán licenciados los excedentes de cupo que actualmente se encuentran en filas.

Cataluña y Castilla

Ha visitado al señor Sala el vicepresidente de la Mancomunidad castellana señor Gil, quien le ha invitado a un acto de compensación por triótica entre ambas Mancomunidades, a cuyo acto ha ofrecido concurrir el señor Sala.

Adhesión al Rey

Varios títulos de Castilla que residen en Cuba han remitido a elementos de la alta sociedad un artístico pergamino conteniendo la más entusiasta adhesión al Rey. Con este motivo se han reunido algunos aristócratas para tratar de la ceremonia de la entrega del pergamino a Su Majestad.

El robo del hotel

Aun cuando la Policía trabaja con celo para descubrir a los autores del robo del Hotel Nacional, nada ha podido conseguir hasta la fecha.

Las cuatro o cinco pistolas que seguía ha tenido que abandonarlas por haber resultado falsas.

¿Dónde está Abd-el-Krim?

Dicen de Meilla que causa mucha extrañeza la prolongada ausencia de Abd el Krim de Axdir.

Uno creen que ha muerto; otros le suponen en París, y hay quien cree que se halla en Xuen con el Risuni.

Una explotación aurífera en España

Dice un diario de Galicia que en Gijón ha desembarcado el vapor inglés «Jolle», que procede de Inglaterra, un tren completo de maquinaria para la explotación aurífera, que una importante Empresa británica se propone enviar en breve plazo al río Sil.

Anteriores tentativas habían fracasado por insuficiencia de los medios empleados en la explotación.

El material llegado es modernísimo y los ingenieros y directores de la Empresa confían en el éxito.

Combinación de Gobernadores

Se afirma que en breve habrá una combinación de Gobernadores ci-

viles, sirviendo de base el Gobierno de Gerona.

Giro postal entre España y las colonias portuguesas.

La Dirección general de Comunicaciones se ha puesto de acuerdo con la Administración de las colonias portuguesas para establecer a partir del 15 del corriente un cambio recíproco de giros postales entre España y las colonias portuguesas, con las disposiciones de acuerdo con La Unión y su reglamento de ejecución.

Las particularidades de este servicio son las siguientes:

Los giros destinados a España se expresarán en pesetas, siendo el límite fijado el de 500 pesetas.

Los giros destinados a las colonias portuguesas se expresarán en francos franceses, siendo el límite fijado el de 1 000 francos.

Para los funcionarios de Hacienda.—Institución benéfica.

En breve se publicará un real decreto creando la Asociación de Funcionarios de Hacienda y el Colegio de huérfanos de los mismos, del que formarán parte todos los cuerpos dependientes de dicho Ministerio, siendo obligatorio pertenecer a la Asociación a los funcionarios del cuerpo y voluntario para los demás.

Serán fines de esta benéfica institución facilitar a los asociados anticipos reintegrables en casos necesarios, a fin de evitar la usura, socorrer a las familias a la muerte de los socios y atender a la educación y mantenimiento de los huérfanos de los asociados en dicho Colegio.

Para el sostenimiento de la Asociación, además de la cuota única que se fijará por categorías, se concederán los siguientes auxilios: un sello móvil de 0'40 pesetas por cada instancia que presenten los particulares en las oficinas de Hacienda; un sello de una peseta por cada solicitud o reclamación que los funcionarios formulen oficialmente; un tanto por ciento que se determinará de acuerdo con la Compañía Arrendataria de Tabacos, sobre la venta de efectos que haga en las expendurias que se pongan en las dependencias de Hacienda; un dos por ciento sobre las multas por defraudación que no pasen de ciento veinticinco mil pesetas, y, por último, las cuotas que se fijan mensualmente para los alumnos hijos de los socios que asistan al Colegio de Huérfanos.

Granada 12

Juicio sumarísimo

El Juzgado militar interviene en las diligencias a que ha dado lugar la detención de los célebres tirones apodados «El Conde» y «El Pitillo» los cuales tirotearon con la guardia civil.

Los dos que lograron fugarse no ha sido hasta ahora posible dar con ellos.

«El Conde» y «El Pitillo» serán juzgados en juicio sumarísimo.

Barcelona 12

La estafa a la Compañía de Teléfonos.

En el juzgado se ha constituido la fianza de 10.000 pesetas para la libertad provisional de Antonio Escibano, quien ha salido a la calle esta tarde a la una y media.

El Estado ha admitido el procedimiento, ofrecido por el juzgado para mostrarse parte en la causa, habiéndose pasado los autos al abogado del Estado.

Hasta ahora se están llenando las diligencias de trámite y hasta dentro de unos días no se recibirán las declaraciones acordadas.

Madrid 13 (7'15)

Noticias oficiales de Marruecos.—Establecimiento de posiciones.—Una traición de los moros.

En el parte oficial de esta madrugada, se dice que en la zona oriental para enlazar las circunscripciones Drius Tafersit, cubrir la línea de Bentieb a Tafersit, y cerrar al enemigo el acceso al llano, se han establecido sin novedad las posiciones de Tauriat Etou y Tauriat Reslan.

En la zona occidental se registran algunas presentaciones con armas, ante la intervención de la kabila de Anyera.

En la posición de Saasa territorio de Larache, una traición por parte de los moros adictos, que aprovecharon un lamentable descuido, pues anochecido parte de los que la guarnecían se hallaban fuera del recinto fortificado, sin que en este se adoptasen tampoco las más elementales medidas de previsión, dió lugar a una sorpresa ocasionando varios muertos, entre ellos el Alférez que mandaba el puesto y algunos heridos.

La columna del Coronel García Bolóix encargada de la vigilancia, acudió con gran presteza, restableciendo inmediatamente la situación y castigando al enemigo.

Esta misma columna ha operado hoy estableciendo la posición de Isa sin novedad.

El temporal dificulta los servicios.

Las confidencias señalan en el enemigo propósitos de mayor actividad en relación con nuestras líneas de la región occidental.

ULTIMA HORA

Madrid 13 (16'30)

La jura de la bandera

Una nota facilitada a la prensa en la presidencia dice así:

«Para solemnizar la jura de la bandera, el Directorio ofrecerá a las cinco y media de la tarde del próximo domingo una copa de Jerez y un cigarrillo puro, en el Ministerio de la Guerra a todos los

Jefes y Oficiales, inválidos o heridos en campaña que residan en Madrid. Este acto es independiente de que el tiempo permita o no que el acto de la jura se celebre públicamente».

El Presidente

El Marqués de Estella ha recibido esta mañana en el Ministerio de la Guerra al Cardenal Primado, al Patriarca de las Indias, al Gobernador de Guadalejara, al Alcalde de Córdoba y a los generales Echagüe, Hermosa y Losada.

Despacharon con el Presidente los Subsecretarios de Trabajo, Gobernación, Estado e Instrucción Pública, este último para darle cuenta de expedientes de construcción de escuelas.

En la Presidencia

Una comisión de San Felú de Guixols, presidida por el Gobernador de la provincia de Gerona, visitó al general Nouvías, gestionando diversos asuntos relacionados con tratados de comercio, aduanas y puerto.

Notas de Palacio

El Gobernador de Gerona entregó a S. M. la Reina doña Victoria Eugenia un hermoso ramo de flores, y al Rey un álbum de adhesión de valiosos elementos de aquella provincia al reciente homenaje, en cuyo álbum figuran 26 000 firmas.

El general Mayendía despachó esta mañana con S. M. el Rey.

Después don Alfonso recibió al General Buguete y otros militares.

Febrerillo el loco

El día de hoy es en Madrid extremadamente despacible.

Llueve algunos ratos y sopla un viento fuerte y frío.

Comunican de Gijón que a consecuencia del temporal reinante, se hundió el vapor pesquero «Angelino tercero». La tripulación logró salvarse.

El suicidio del General Dabán

Ayer a las tres de la tarde se suicidó en Andújar el General Dabán.

El cadáver al que se practicó hoy la autopsia, ha sido trasladado a Jaén.

El Juzgado practica activamente las oportunas diligencias sumariales.

AGENCIA NACIONAL.

SALÓN LICEO

Hoy, a las seis de la tarde y nueve y media de la noche, se celebrarán funciones de cine y «varietés».

IUNA BOMBA!

Si... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUIN INIESTA, Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito a todo comprador.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías.

MADRES

ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS?

No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criados con



El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis. Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

¡PIDASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS

Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34

Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.ª (S. A.)—Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid